
令和7年６月１４日（土）　 

第２回　学校運営協議会記録 

 

1　会長挨拶 

・運動会１日延びましたが、子供たちの頑張っている姿を見られて良かったです。保護者の観覧については保護者

同士が譲り合って観ていたのではないのでしょうか。日光移動教室も天候が心配ですが、今後ともよろしくお願い

します。 

 

2　校長挨拶 

・学校公開もご参観いただきありがとうございました。運動会も１日延期しましたが、無事に開催できて良かったで

す。運動会の保護者席については本日の資料を参考にしていただき、協議の時には学運協の皆さんにご意見・ご

助言をいただけるとありがたいです。 

・教員の異動があり、今年度は初任者３名、２年次教員が２名と若い先生方が増えてきています。若い先生方では

ありますが、非常に熱意のある教員です。今後ともご指導をいただければと思います。 

・校内研究は今年度から「体育健康教育」としました。今年度は「体育」の授業を中心に研究を進め、次年度は「健

康」についても取り組んでいく予定です。 

・服務事故の報告について　→経緯や状況報告など 

 

3　学校状況報告 

○副校長より　 

・今日の来校者２１８名（児童数２２５名）お家の方がきていただけると子どもも嬉しい 

・４年生の遠足（高尾山）が雨天延期、 

・１８日から水泳指導スタート 

 

○生活指導について(金子主幹) 

・全体的にはおちついて生活できている。定規飛ばしでケガ 

・SNSトラブルについて　LINEのトラブルが多い。聞き取りして指導中　繰り返し指導していく　家庭との連携 

 

○体育運動アンケートについて(小出主幹) 

・運動が好き、体育の授業が好きには相関関係 

・休み時間の過ごし方　多様化とはいえ、教室で過ごす人が最も多い 

・遊び方　なわとびは０％、縄跳び週間等ないと取り組む機会がない 

 

○記念誌について(小出主幹) 

・現在の進捗状況について 

→航空写真撮影、クラス写真撮影はすでに撮影済み。児童のテーマも決まり６月中には児童の言葉も集める予定。 

 

4　協議　魅力ある上柚木小学校づくり（自分の居場所と仲間との絆）の推進 

○運動会保護者アンケートと前期体育運動アンケート(児童)からの協議 

　・「もう一種目あっても良いのでは？」との意見　または兄弟がいる場合も含め、「同じもの２回やってもよいので

は？」 

　・「９時開始ではなく、もう少し早く、１５分程度早めていただけるとよろしいのでは」 

　・「リレーについては選抜よりも全員リレーのような形も試していただけると」 

　・「敬老席のような年配の方も…ただし、観客席も少なくなるのも考えなければいけない」 

　・「誰でも見に来ることができる環境は防犯上は危ないのではないかと思います」 

　　→今後検討していくことに 

　・「保護者競技を増やしてみるのはどうか」 



　　→綱引き　安全面に考慮して可能性を考える。もし、何かあった時にどうするかを考えていくことも必要 

　　玉入れは可能かもしれない 

 

５　各委員会より報告 

○ゆずっこひろばより(工藤さん、武居さん)　　 

○かみサポより(小野さん、大竹さん)　　　　　　 

○数検・英検について(砂畑さん)　　 

○南大沢文化会館より(竹中さん) 

○漢検について(八木さん)　 

 


